

**料金所事務員における新型コロナウイルス感染者のお知らせ
(牛田本線料金所)**

2022年7月25日(月)に、弊社の運営している牛田本線料金所(知立市)に勤務する料金所事務員1名が、新型コロナウイルスの感染検査で「陽性」と確認されました。

弊社はお客様、関係先の皆さま、従業員の安全を最優先し、政府や自治体などの関係機関の方針に基づき、今後も感染拡大の防止に努めてまいります。

1. 感染者の勤務状況

7月24日(日) 勤務(マスク着用)

※勤務時間帯は午前8時30分から午後6時まで

7月25日(月) 休暇:発熱のため、病院へ。抗原検査の結果「陽性」。

8月1日(月)までの自宅待機を指示。

7月26日(火) 自宅待機

2. 感染者の現在の状況

7月25日(月)以降は出社していません。

3. 濃厚接触者

当該職員は事務所勤務のため、お客様との濃厚接触はありません。

4. 弊社の対応

弊社では、日頃より業務従事中のマスク着用、こまめな手洗いやうがい、定期的な手指の消毒などを徹底するとともに、出勤前の体温測定や、倦怠感を感じた際には迷わず休暇を取得するなどの対策を行っております。また、関係機関と連携を取り、引き続き適切な感染防止措置を講じてまいります。

5. その他

当該職員・ご家族の人権尊重と個人情報保護に、ご理解ご配慮をお願いいたします。